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Acompanhe a cobertura da política local com @anacampos_cb

Distrital quer dar o título 
de cidadão honorário 

a Jair Bolsonaro
Esse projeto vai provocar debates acalorados: o deputado Pastor Daniel de Castro (PP) 

quer conceder ao ex-presidente Jair Bolsonaro o título de cidadão honorário de Brasília. O 
deputado apresentou o projeto de decreto legislativo que prevê a homenagem e justificou: 

“Bolsonaro foi e continua sendo o presidente mais amado pelo povo do Distrito Federal 
de todos os tempos”. Para aprovar o texto, será necessário o voto de 13 dos 24 deputados. 

Detalhe: o Pastor Daniel de Castro é integrante da CPI dos Atos Antidemocráticos da Câmara 
Legislativa e, com certeza, não vê nenhuma responsabilidade do ex-presidente no episódio.

ANA MARIA CAMPOS

anacampos.df@dabr.com.br

SOLIDARIEDADE / 

A alegria de ganhar brinquedos

Na Fazendinha Azul, governador e primeira-dama distribuíram presentes para crianças de entidades 

O
s olhos de 200 crianças 
em situação de vulnera-
bilidade social de uma 
creche da Estrutural e 

de uma instituição do Recan-
to das Emas brilharam, ontem, 
quando receberam brinquedos 
da Campanha Vem Brincar Co-
migo, na Fazendinha Azul, lo-
calizada no Setor de Chácaras 
do Park Way. O governador do 
Distrito Federal, Ibaneis Rocha, 
junto da primeira-dama, Ma-
yara Noronha, participaram da 
entrega dos presentes. No espa-
ço, foram doados 220 carrinhos, 
caminhões e bonecas a crianças 
da Viva Vida Kardec, instituição 
sem fins lucrativos do Recanto 
das Emas, e da Creche São José, 
da Estrutural, que participaram 
de uma programação de manhã 
no campo. Dentro da progra-
mação do evento, os pequenos 
também tiveram a oportunida-
de de dar de mamar para cabras, 
tirar leite de vacas e gastar mui-
ta energia com brincadeiras.

Desenvolvimento

Na última terça-feira, em 
frente ao Palácio do Buriti — 
sede do governo local — o 
evento solidário arrecadou 16 

Além de receber presentes, as crianças também puderam brincar e participar de várias atividades 

Renato Alves/Agência Brasília
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sociais da Estrutural e do Recanto das Emas, doados pela população. Campanha de arrecadação do GDF vai até terça-feira 

mil brinquedos para doação a 
crianças carentes. Para o gover-
nador, o projeto ajuda no desen-
volvimento das crianças, que 
têm a oportunidade de conviver 
em ambiente ao ar livre. “A gran-
de maioria deles, certamente, 

nunca participou de um dia em 
uma fazenda. São crianças que 
estão tendo a oportunidade de 
ver animais e participar de brin-
cadeiras e isso é muito bom”, 
afirmou Ibaneis.

O chefe do Executivo local 

destacou, também, a participa-
ção de todas as Administrações 
Regionais do DF e das secretarias 
do Governo do DF (GDF). “É um 
belo projeto que a primeira-da-
ma está desenvolvendo com to-
das as nossas equipes  e que nos 

permitiu proporcionar, hoje, es-
sa festa para a criançada”, enfa-
tizou o governador.

“Coisa séria”

A primeira-dama, Mayara No-
ronha, disse acreditar que a cam-
panha marca a vida das crianças, 
principalmente as que vivem em 
situação de vulnerabilidade social. 
“Sempre falo que brincadeira de 
criança é coisa séria. Por meio de 
um brinquedo e de um ambiente 
como esse, a gente desenvolve a 
capacidade cognitiva, intelectual 
e emocional delas”, avalia Mayara.

Para a primeira-dama, a Fazen-
dinha faz o público infantil se sen-
tir no interior, embora esteja há 15 
minutos do centro da capital fe-
deral. “Tenho minhas memórias 
afetivas daqui e tenho certeza que 
esses adultos que se formaram se 
lembrarão disso pelo resto da vi-
da. Temos uma lista de instituições 
cadastradas em regiões de maior 
vulnerabilidade social. Essas ins-
tituições podem procurar o gabi-
nete de políticas sociais para se ca-
dastrar e participar de eventos co-
mo esse”, frisou a primeira-dama.

Pontos de coleta

A campanha continua até a 
próxima terça-feira. As doações 

podem ser entregues nos pontos 
de coleta localizados nos órgãos 
do GDF, como o Palácio do Bu-
riti, Administrações Regionais, e 
nos batalhões da Polícia Militar 
do Distrito Federal (PMDF) ou 
do Corpo de Bombeiros Militar 
do DF (CBMDF). 

Democratização

“A Fazendinha tem um nicho 
muito elitizado de público e, co-
mo empresários, sabemos que 
temos de democratizar o acesso 
para pessoas que não têm opor-
tunidade”, explica o idealizador 
do projeto e proprietário do lu-
gar, Augusto Rollemberg.

Além de ganharem um brin-
quedo, ele contou que os pe-
quenos aproveitaram atividades 
como andar a cavalo, tirar leite 
de vaca e ouvir histórias. “Tive-
ram um dia incrível. Ainda par-
ticiparam de um circuito de in-
fláveis e desfrutaram do campo 
de futebol e da pescaria”, deta-
lha Augusto.

O GDF recomenda que as 
pessoas que queiram doar itens 
usados, façam antes a higieni-
zação com álcool 70% e coloque 
o brinquedo em um saco plás-
tico transparente. Os presentes 
novos podem ser doados nos 
próprios pacotes.

 Arquivo Pessoal
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Dino escala 02 
para apuração de
  mortes no Rio
Cotado para uma vaga no Supremo Tribunal 
Federal (STF), o ministro da Justiça e Segurança 
Pública, Flávio Dino, escalou o 02 da pasta, 
Ricardo Cappelli, para as tratativas com 
o governo do Rio na investigação sobre o 
assassinato dos médicos na Barra da Tijuca. O 
mérito por eventuais acertos é de toda a equipe. 
Um desgaste fica mais distante de Dino.

Novena na Catedral
A primeira-dama do DF, Mayara Noronha, 
tem participado da novena a Nossa Senhora 
Aparecida, padroeira do Brasil e de Brasília, na 
Catedral Metropolitana de Brasília. A oração, 
que tem reunido milhares de pessoas, está 
sendo realizada durante as missas das 19h00, 
e será concluída no próximo dia 11 pelo Frei 
Gilson, de São Paulo, hoje um dos sacerdotes 
mais conhecidos do país. Mayara participou 
da missa de quinta-feira à noite, ao lado do 
desembargador Roberval Belinati, presidente 
do TRE-DF, e de sua esposa Rosângela Belinati.

Representando o PSDB
O senador Izalci Lucas (PSDB-DF) nega 
que esteja pensando em migrar para o 
MDB. Ele diz que foi à convenção do 
partido representando o PSDB, a pedido 
do presidente nacional, o governador 
do Rio Grande do Sul, Eduardo Leite. Ele 
também afirma que o PSDB não ficou sem 
a liderança no Senado depois que o partido 
teve uma redução da bancada. O que a 
legenda deve perder, segundo a assessoria 
do senador, é a sala e parte da estrutura. 
Antes de pensar em mudar de partido, 
Izalci precisa analisar o cenário para 2026.

Outras pautas
Um dos deputados que representaram o 
DF na Assembleia Nacional Constituinte, 
Augusto Carvalho disse que não foi à 
comemoração no Congresso nesta semana 
pelos 35 anos da Constituição porque não 
foi convidado e nem estava sabendo da 
sessão solene. Presidente da Associação 
Nacional dos Funcionários do Banco 
do Brasil (ANABB), ele anda afastado da 
política partidária e no dia do evento 
esteve no Rio, em compromisso com outras 
entidades que discutiam o fortalecimento 
da previdência complementar no país.

Italiano para todos os gostos
O Trattoria da Rosario, do chef Rosario Tessier, restaurante premiado 
no Encontro Gastrô 2023 como melhor italiano, mostrou ontem 
que atende todos os gostos. Numa mesa, almoçava o senador Flávio 
Bolsonaro (PL-RJ), filho 01 do ex-presidente Jair Bolsonaro, com 
a mulher, Fernanda Figueira. Do lado de fora, em raro momento 
de descontração, o fotógrafo Ricardo Stuckert, longe do chefe, o 
presidente Lula, que se recupera de uma cirurgia no quadril.


